

Communiqué de presse

Fribourg, le 4 octobre 2024

Une table ronde dédiée aux soins du pied diabétique

Le diabète a plusieurs incidences sur la santé des malades, dont le syndrome du pied diabétique. Cette complication sérieuse pouvant mener à l'amputation est le thème d'une table ronde organisée par le Centre de santé du Sud fribourgeois, le jeudi 10 octobre à 18 h à l'HFR Riaz. L'occasion de présenter le nouveau partenaire des lieux, le bottier orthopédiste Orthoconcept.

Au Centre de santé de Riaz, des équipes pluridisciplinaires prennent en charge les maux chroniques de la population du Sud fribourgeois. Les collaborations entre spécialistes HFR et partenaires privés d'ailleurs se développent, avec l'arrivée ce mois du bottier orthopédiste Orthoconcept (orthèses, attelles, prothèses, chaussures adaptées, techniques compressives, matériel médical et sanitaire), étoffant les prestations dédiées aux soins des pieds diabétiques, une complication sérieuse du diabète.

Cette maladie affecte les nerfs, entraînant une diminution de sensibilité. Au niveau des pieds, elle empêche la perception des petites blessures ou anomalies (fissures, crevasses, mycoses...), qui finissent par s'aggraver et s'infecter. Le contrôle régulier, les soins et le chaussage adapté permettent de garder des pieds en bonne santé.

C'est le sujet de la prochaine table ronde intitulée

Prendre ses pieds en main : Prévenir, soigner et protéger le pied diabétique
Jeudi 10 octobre 2024
18 h - 19 h, suivie d'une verrée
Centre de santé du Sud fribourgeois
Site de Riaz > Salle polyvalente Perroulaz

Au programme :

- Prévention et soins avec Mélanie Oberson, infirmière en podologie à diabètefribourg
- Chaussage préventif et décharge lors de plaies avec Stéphane Lotz, maître bottier-orthopédiste à Orthoconcept
- Complications et prévention orthopédique avec Dre Angel Seidel, médecin adjointe en Chirurgie orthopédique et traumatologie à l'HFR.

Les inscriptions sont obligatoires car le nombre de places est limité : www.h-fr.ch > Actualités et Agenda > Agenda et événements ou au 026 306 01 20.

Service de presse

Catherine Favre Krut, responsable communication et marketing
T +41 26 306 01 25